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预订“年夜饭”
六人包间
最低消费1880元
李女士可劲儿点菜
就是凑不够这个数
厉行节约，反对浪费

“年夜饭”能否量价节约？
请拨晚报热线96678发表意见

□记者 石闯

年味越来越浓了，对于很多家庭
来说，除夕夜，吃上一顿可口、美味、团
圆的“年夜饭”，是他们多少年的惯例。

在哪个饭店吃，花费多少，成了他
们非常关心的话题。

“一个六人台的包房，最低消费
1880 块钱，怎么承受得起？”昨日下
午，李女士致电晚报热线 96678，讲述
了自己预订“年夜饭”时遇到的情况。

昨日下午，李女士前往金水路经
三路口的一家饭店预订“年夜饭”，打
算订一个六人台的包间。

服务员告诉她：“‘年夜饭’的包间
是有最低消费的，六人台的是1880块
钱，八人台的包间是2660块钱。”

“过年了，孩子和媳妇都从外面回
来了，我们老两口年纪大了，做饭不方
便，想着在外面吃点，也图个热闹、喜
气。”李女士说，他们家人少，为达到最
低消费 1880 元，她使劲儿点菜，可是
发现还是凑不够，让她犯了难。

她说：“人少，明明吃不完，非要点
那么多的菜，这不是铺张浪费吗？”

李女士跟服务员协商不通，只得
“忍痛”交了订金。“现在不是反对铺张
浪费，厉行勤俭节约吗？我希望一些
饭店的‘年夜饭’也要量价节约。”

小调查
“年夜饭”可否量价节约？

“这一顿‘年夜饭’也太贵了吧，动
辄就是上千元的消费，真是‘伤’不
起！”一些市民也对此表示了同样的

“尴尬”。
订“年夜饭”时，你有相同的遭遇

吗，你对此是怎么看的，有什么好的建
议？请拨打晚报热线96678，晒晒你的
苦恼、心声。

勤俭节约办婚礼，光租车费就省了6000多元
这次婚礼司仪孙志强说：“平常举办一场婚礼，10辆

奥迪每辆 500 块，再请一辆奔驰挂帅，单单租车费就得
6000块钱左右，对新人是一笔不小开支。”

他做了 20多年司仪，“单车婚礼”还是很少见的，“时
尚、浪漫，给年轻人做出了示范”。

孙志强说，不少年轻人爱面子，大手大脚，铺张浪费，
举办婚礼给父母造成了不小的压力和负担。

婚礼宴席上，当着众多亲朋的面，孙志强由衷地赞美
这对新人“勤俭节约”，号召大家“将简约进行到底”。

这场婚礼一共摆了 6 桌，10 个人一桌，坐得满满的。
宴会结束时，一些客人将剩下的饭菜打包带回家。

在骑友俱乐部的网站上，来捧场的骑友们纷纷地晒
出了新人的幸福照片，倡导这种风气应该大力提倡，“保
护我们的环境，实现低碳环保、节能减排，从每一个人做
起”。 线索提供 刘建民（稿费50元）

9667896678
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最幸福的事儿最幸福的事儿
就是坐在老公的车上看风景
他们勤俭节约办“单车婚礼”
光租车费就省了6000多元
宴会结束后，一些客人还把剩菜打了包

美丽的
新娘子叫葛
亚楠，她说：

“最幸福的
事儿就是坐
在老公的车
上看沿途的
风景。”

昨 天 ，
她的愿望实
现了。

葛亚楠
坐在新郎周
淑杰的自行
车上，度过
了最幸福的
一天。

记者
石闯 文/图

“上车了！”一阵欢呼声中，他们出发了
昨日上午8点半，农业路沙口路口正商恒钻小区

门前人声鼎沸，喜气洋洋，一辆辆自行车从四面八方
赶过来，骑车的个个面带笑容，用五颜六色的气球将
爱车装扮得漂漂亮亮的。

9点半，“头驴”一声令下，他们有说有笑地出发
了。半个多小时的骑行，车队来到新娘的家——景苑
小区。小区的陈大娘看到这么多的骑友拥进来，笑得
合不拢嘴：“年轻人呀就是点子多。”

过了一会儿，新郎将一身洁白婚纱的新娘从楼上
迎下来，立即被骑友们围起来。

“上车了！”一阵欢呼声中，骑友们将新人簇拥在
中间，前有五六名骑友开路，后面则是大队人马“护
驾”，浩浩荡荡的迎亲队伍吸引了众多路人拍照。

11点 20分左右，车队到达了沙口路农业路口的
饭店，新郎新娘步入婚宴大厅，欢呼雀跃的骑友们恋
恋不舍地留影、散去。

“最幸福的事儿就是坐在老公的车
上看风景”

“我爱好骑游，骑车去过濮阳、鹤壁等，最远的地
方骑到青岛、日照。”生于 1989年的新郎周淑杰是一
名不折不扣的“骑车发烧友”，至今已有4年“骑龄”。

新娘葛亚楠也好这口，他们在结伴骑游中加深了
感情。

筹办婚礼时，周淑杰想举行“单车婚礼”，起初家
人反对，在他力争下，双方家人都接受了。

新郎周淑杰乐呵呵地说：“我的老家在安阳农村，
条件一般，刚上班，积蓄不多，单车婚礼，低碳环保、简
约时尚，也不铺张浪费。”

为了向骑游运动这个“媒人”表达感谢，结婚前，
葛亚楠买了一辆崭新的自行车送给周淑杰，她说：“最
幸福的事儿就是坐在老公的车上看沿途的风景。”

他们试着把这个想法告诉了熟悉的骑友，几名热
心骑友把这个消息发到网上，网友们纷纷跟帖报名，
短短时间内上百名骑友要来捧场。

网友“心中的梦”说，骑友们的口号是“快乐骑
行”，参加“单车婚礼”感觉很快乐，“很多不认识的人
都来了，低碳环保，也没有汽车尾气污染环境，说实
话，比豪华奢侈的车队更气派、更热闹、更排场，也更
有意思。”
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